

Bootreihenfolge bei Dualbootssystemen unter Win 7 ändern

Viele User werden erst mal zum durchtesten Windows 7 als zweites Betriebssystem neben einem XP bzw. Vista laufen lassen.

Windows 7 lässt sich sehr in einem Dualbootssystem installiere hat aber leider die dumme Angewohnheit sich als erstes zu startendes System einzutragen. Nun kriegt man beim Rechnerstart ein Auswahlmenü angezeigt wo man zwar einfach mit der Tastatur zwischen Windows 7 und seinem alten Betriebssystem(wird dort als "Frühere-Windowsversion" bezeichnet) wählen kann, und hat sogar ganze 30 Sekunden Zeit um sich zu entscheiden bevor Windows 7 gestartet wird nur wollen viele ihr altes System Default mäßig als erstes starten und auch keine 30 Sekunden warten müssen bis das ganze automatisch passiert.

Um die Startreihenfolge sowie die Dauer der Anzeige der Betriebssystemliste zu ändern bedarf es unter Windows 7 lediglich ein paar Mausklicks(das ganze muss unter Windows 7 geändert werden da von dort das aktuelle Bootmenü gestartet wird).

Man klickt ganz einfach auf **Start - Systemsteuerung - System- Erweiterte Systemeinstellung - Starten Wiederherstellen - Einstellungen** , dort wählt man dann bei **Standardbetriebssystem** "Frühere-Windowsversion" aus und stellt bei "Anzeige der Betriebssystemliste" die gewünschte Sekundenzahl ein, das ganze noch mit OK bestätigen.

Das sieht dann bei einer Zeiteinstellung von 10 Sekunden so aus,



